

A N F R A G E von Jean-Philippe Pinto (CVP, Volketswil)

betreffend Flugplatz Dübendorf als Standort Universitätsspital aus dem Rennen?

In einer gemeinsamen Medienmitteilung der Gesundheitsdirektion, der Bildungsdirektion und der Baudirektion vom 6. Januar 2011 wurden die Testplanungen für künftige Standorte der universitären Medizin festgelegt.

Geprüft werden ein Neubau ausserhalb der Stadt Zürich sowie der Verbleib am heutigen Standort unter verschiedenen Rahmenbedingungen. Beim Szenario Neubau ausserhalb der Stadt Zürich wird ein Neubau auf «grüner Wiese» auf einem Areal in Dübendorf geprüft.

Fragen:

1. Welches Areal umfasst ein Neubau auf «grüner Wiese» in Dübendorf? Ist hiermit auch das Flugplatzareal gemeint?
2. Wenn nein, wieso wird der Standort Flugplatz Dübendorf nicht weiterverfolgt? Sollte die Regierung in dieser frühen Phase der Abklärungen nicht auch das Flugplatzareal berücksichtigen?
3. Hat die Regierung mit dem Bund (VBS) Kontakt betreffend Nutzung Flugplatzareal als Standort USZ aufgenommen?
4. Was müsste sich an der Ausgangslage verändern, damit der Standort Flugplatz Dübendorf für den Regierungsrat wieder zur Diskussion steht?

Jean-Philippe Pinto